



The スポ推だより

平成29年3月発行
各務原市スポーツ推進委員会広報部

お問い合わせ：
各務原市教育委員会事務局スポーツ課
TEL：058-383-1231



来年度に向けて



各務原市 スポーツ推進委員会
会長 小澤 次郎

迷いながらも1年が経過、計画をした行事もほぼ実施をしてきました。これまでの行事・出前講座への参加に感謝申し上げます。

何も具体的に新しいことをしてきた年でもありませんでしたが、新体制の今年度は、チャレンジして何か新しいものを取り入れてできたらと考えています。

推進員の前向きな考えのもと何か1つでも考えをまとめて、規定改定・行事の計画をH28年度中（H29年3月末）に考えをまとめなければなりません。

これまでの伝統・決まりを守りながら皆さんの声をまとめ上げなければと考える。各務原市の皆様には、新しい各務原市スポーツ推進委員会へのご参加をお願いいたします。

スポ推活動報告

研修会

岐阜県スポーツ推進委員研究大会

12月3日(土)

12月3日(土)、県内のスポーツ推進委員が一堂に会し、講演会や地域活動の発表を行う岐阜県スポーツ推進委員研究大会が行われました。各務原市からも19名が参加、午前中は岐阜県レクリエーション協会の渡邊会長を講師に迎え、9月に行われたレクリエーション大会の成果や、レクリエーション協会とスポーツ推進委員との協力体制について、講演されました。午後は、西濃地区神戸町と加茂地区八百津町が地域活動の発表を行いました。



各務原市から4名がスポーツ推進委員功労者として表彰を受けました。

- 小澤次郎（中央小校区）
- 今村栄一（那加第3小校区）
- 番 貴之（鷺沼第1小校区）
- 小島恵子（稲羽西小校区）



スポ推活動報告

イベント

スポーツげんき祭

10月10日(月・祝)

10月10日(月・祝)毎年恒例のスポーツげんき祭が、好天の元、市民公園にて開催されました。浅野市長の挨拶の後、スポーツ推進委員を手本にラジオ体操を実施、その後11種類の軽スポーツを市民の皆さんに体験していただきました。

那加第2小、那加中のふれコミ隊の皆さんも、ご協力ありがとうございました。



ソフトバレーボール

来年も皆さんのご参加
をお待ちしてます。
自由参加です！



ラダーゲッター



RDチャレンジ

イベント

かかみがはらDEウォーキング2016

11月27日(日)

本年度はゲストに池谷直樹さんを迎え、かかみがはらDEウォーキングが11月27日(日)に開催されました。池谷さんによる軽快なトークと準備体操に曇り空の会場も盛り上がり、スタート後はあいにくの小雨となりましたが、16キロコース、8キロコース、1.2キロコースで元気に完歩しました。



受付の様子



ゲストの池谷直樹さん



給水ポイントで皆さんを応援

スポ推活動報告

出前講座

稲羽東福祉センター

10月6日(木)

稲羽東福祉センターにて「ボランティアハウスやぐま」様の出前講座の依頼にて、「Viva軽スポーツ」を開催しました。ラジオ体操の後、脳トレ体操「コグニサイズ」で脳内の活性化してから、ラダーゲッター、RDチャレンジ、ガラッキーの3種目を楽しみました。



研修会

岐阜地区研修会（岐阜市主催）

10月29日(土)

平成28年度（後期）岐阜地区スポーツ推進委員研修会が開催されました。前期研修会で講演いただいた2012年ロンドンパラリンピック金メダリストの中島茜さんを招き、全員がアイマスクをつけて5人对5人に分かれてゴールボールを実技体験しました。



目隠しをしてゴールボールを体験

交流会

軽スポーツ交流会（中央中学校）

9月3日(土)

今回の交流会は全16チームが参加。カローリングとガラッキーを体験していただきました。



交流大会

軽スポーツ交流大会

11月12日(土)

小学校区ごと3名の選手による、ガラッキー大会です。優勝は、蘇原第2小校区の吉新シニアチーム。



各校区の活動紹介

那加第1

グラウンドゴルフ大会

9月4日(日)

小学生からシニアの方までの参加者があり、ゴールを目指し真剣にゲームを楽しみました。心配されていた天候も一時的に雨に降られましたがなんとか無事終え、25チーム全てホールアウトすることが出来ました。



那加第2

ソフトボール大会（東部地区）

9月4日(日)、11日(日)

町内別トーナメント方式（約200名）での熱戦が繰り広げられました。2日ともに好天に恵まれて、いい汗をかいていました。



各校区の活動紹介

川島

川島校区市民運動会

10月2日(日)

パン食い競争、リレーなど皆で楽しみながら競技が進みました。川島地区名物の「いも煮」もふるまわれました。最後の自治会対抗競技は最高の盛り上がりでした。



陵南

陵南ふれあい運動会

10月16日(日)

澄み切った青空の下「第7回陵南ふれあい運動会」が陵南小で開催されました。

運動会プログラムは8種類の種目が行われ、パン食い競争では約400名の参加者がありました。他の種目も設定参加人数を上回る参加者があり、盛況に運動会を終えました。

また、同会場で「ふれあい工房」「チャリティーバザー」も開かれました。昨年を上回る参加者があり、年間行事最大のイベントも無事閉会を迎えました。

鵜沼第1

クロッケーゴルフシニア大会

11月13日(日)

毎年恒例のクロッケーゴルフシニア大会が今年も開催されました。秋晴れの下、総勢60名の選手が参加。

日頃の練習の成果を発揮すべく、各選手が1打1打を慎重にプレーし、接戦が繰り広げられました。



鵜沼第2

歩け歩け運動日

11月13日(日)

約150名が小学校から炉畑遺跡を経由し、各務原浄水公園までの道のりをゆったりとしたペースで歩きました。公園では、グラウンドゴルフやRDチャレンジなどの軽スポーツを楽しんだ後、体育振興会が準備した「いも煮」を堪能しました。



那加第2

歩け歩け大会(雄飛地区)

11月20日(日)

前日の雨もあがり、雄飛一帯学びの森までの行程で行われました。紅葉の時期にあたり、学びの森ではレクリエーション及びビンゴゲーム抽選会を行いました。



陵南

歩け歩け大会

11月20日(日)

秋晴れのすがすがしい空気の下、参加者125名で一路「伊木の森」を目指しました。到着後グラウンドゴルフのホールインゲームが実施され、2名がホールインワン。体育振興会の方が作った「豚汁」も振る舞われました。



那加第3

スポレク祭

12月11日(日)

那加第3小学校体育振興会・体育委員会主催によるスポレク祭が行われました。

初めてカローリングを楽しんだ参加者もだんだん上手になって大盛り上がり。RDチャレンジも白熱しました。



～ 広報部より ～

今回も無事に「スポ推だより第10号」を発行することができ、ありがとうございました。

年度の後半は、各校区の市民運動会と軽スポーツ交流大会に、市のスポーツ行事がたくさんあり、スポーツ推進委員も充実した毎日を過ごすことができました。

今回ご紹介した行事の多くは来年度も「広報かみがはら」などで紹介されます。より多くのご参加をお待ちしております。